



Journal de bord semaine 11

Quelle bien belle semaine qui se termine!

- Un Océan Pacifique qui passe de la tempête au large de la Nouvelle Zélande, à un temps printanier, en quelques jours,
- Un passage à quelques dizaines de miles du point « Nemo », le point répertorié comme étant celui le plus éloigné de toutes terres,
- Un bateau qui est au sommet de sa forme et qui répond à toutes les exigences que ce parcours lui demande,
- Un skipper dont les côtes abîmées dans l'Océan Indien ne sont plus qu'un lointain souvenir,
- La Saint Sébastien fêtée le 20 janvier par plus de 275 fans sur Facebook...
- Cette délivrance qu'est le Cap Horn qui se profile à l'horizon...

Mais surtout, cette foule de supporters qui se retrouvent à Toulon ce samedi 21 Janvier 2017. Plus d'une centaine de personnes venant des quatre coins de la France se sont rassemblées à la Société Nautique de Toulon pour échanger en direct avec Sébastien, depuis le Pacifique.

Des élus, la direction des ports de la CCIV, les partenaires, les ami(es)s, la famille, des enfants, des fans, le staff faceOcean, la presse, la télé, tous sont là, ravis et émus d'échanger et de voir Sébastien en direct depuis le point « Nemo ». Ils ont pu l'encourager, le féliciter, poser des questions sur les conditions de vie, sur sa date de retour, sur les difficultés de navigation, sur son moral et sa santé, sur la quantité de nourriture qui lui reste... Bref des questions passionnantes et passionnées autour de cette aventure hors norme.

Après cet échange, tous se sont retrouvés autour d'un barbecue organisé par la Société Nautique. On aimerait pouvoir envoyer par voie numérique, les sensations olfactives d'une saucisse grillée... car le skipper, à nouveau seul et dans la nuit noire, devra se contenter de pommes de terre accompagnées d'une côte d'agneau... Le tout lyophilisé bien entendu...

Etonnante sensation que ce voyage autour de la terre. On aurait pu tourner en rond au large de Toulon, qu'on n'aurait pas vu autre chose que ça ... De l'eau, rien que l'eau depuis 11 semaines maintenant. Mais ça n'aurait pas la même saveur bien sûr, puisque d'ici quelques jours, on va passer le fameux Cap Horn... Mais on y reviendra dans notre journal de bord de la semaine prochaine.

Bonne semaine à toutes et à tous.

Sébastien

Weekly updates 11

What a fabulous week we have had!

- A Pacific Ocean with a storm of New Zealand followed by a spring time in the mid-week,
- Sailing by point "Nemo", the further point from land,
- A boat that is in tip top shape,
- The memory and pain of the broken ribs are fading away for the skipper,
- The mighty Cap Horn looming over the horizon,

But more importantly, this group of fans gathering in Toulon on Saturday 21. Coming from the four corners of Country, the hundred guests are welcomed at the "Sociéte Nautique de Toulon" for gigantic outdoor BBQ and a Live Visio with the skipper.

Politicians, partners, sponsors, friends, family, kids, media, staff, they are all here to share this special moment. During 25 minutes, the audience asks several questions to Sébastien about, his form, his moral, the boat, the life onboard, the loneless, going thru everything that is so fascinating about this inhuman race. Following the Live Visio, the group of fans share a huge BBQ organized by the yacht club wishing that the skipper could taste the yummy food instead of being out there, alone and eating freeze dried food

Following 11 weeks of sometimes very tough solo sailing, TechnoFirst faceOcean is fast approaching Cap Horn. It should be reached in a few days, but we'll talk about the last landmark of this Expedition... Next week!

Good week to you all. Sébastien













